



入野小だより

いりの通信

長子配布 No.19

令和6年2月20日

文責：校長 渡邊英博

学校目標：自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成

①いつも気持ち良くあいさつ、返事、はきものをそろえる ②理解できるまでねばり強く学習 ③のびのび外で遊ぶ

能登半島地震への募金活動に御協力いただきありがとうございました。

6年生を中心に本校でも1月12日(金)～1月31日(水)の14日間各クラスに募金箱を置いて募金活動を行いました。児童や保護者の皆様、先生方の御協力により、34,422円集まりました。唐津市の社会福祉協議会を通じて被災地に届けていただきます。御賛同、御協力いただきありがとうございました。

NHK 佐賀、チャンネルからつ、YouTube で入野小学校が取り上げられました！

前回のお便りでお知らせしていましたが、NHK 佐賀やチャンネルからつで、本校の校歌や募金活動について紹介されました。NHKの番組を観て、しっかりと受け答えをしている姿に誇らしさを感じていたところ、番組が終わってからすぐに、唐津市の栗原教育長様から校長に連絡があり、「子供たちの素朴なインタビューが良かった」とほめていただきました。

唐津市ニュースの中では「能登半島地震で被災された方への募金活動」についても紹介されました。そのインタビューでも6年生が「またこのような災害があったら募金活動をしたい」「被害に遭って悲しい気持ちになった人が幸せになるようなことに使ってほしい」「生活がより良くなるように使ってほしい」など自分たちの考えをしっかりと述べていました。

チャンネルからつ制作「ふるさとを想う歌」では、閉校記念誌作成のため写真を提供していただいていた中から数枚紹介されています。かなり懐かしい写真もありました。閉校記念誌には他の年度の写真もありますので是非御覧ください。閉校記念誌は3月上旬には出来上がる予定です。

また、本校が閉校するという事で、「勿忘歌—わすれなうた—(校歌チャンネル)」というサイトでも、校歌が紹介されています。https://youtu.be/90v_L59fz3Y

今年度最後の読み聞かせ、PTA 母親部の皆様ありがとうございました！

1月31日(水)の朝の時間、今年度最後のPTA読み聞かせをしていただきました。子どもたちは、「お家の方が読まれる本はどんな本だろう」と毎回楽しみにしています。北原様(1年)、吉田様(2年)、古舘様(3・4年)、宮本様(5年)、吉田めぐみ様(6年)、朝の貴重な時間帯に来ていただいてありがとうございました。

私も読み聞かせをよく行ってきましたが、本を選ぶのも大変です。時には下読みを十分行わないままに読んだこともあります。忙しい中で御協力いただいて本当にありがとうございました。また来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

「ひまわりプロジェクト」福島の方からお礼の手紙をいただきました。

「みんなで力を合わせてたくさんの方が笑顔になるヒマワリを育てよう」をスローガンに、毎年、東日本大震災後の復興の一助として、ヒマワリを育てて種をとり、福島福祉作業所に送る活動をしています。今年度も先日お手紙を添えてヒマワリの種を送ったところ、早速お礼のお手紙をいただきましたので紹介します。遠くからですが、これからも被災地の復興を願い続けたいと思っています。

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、この度は「福島ひまわり里親プロジェクト」にご支援、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。また、ひまわりの成長とともに1年を通して福島のことを我が事のように応援していただき、心より感謝申し上げます。おかげさまでこれまで全国たくさんの方にプロジェクトにご参加いただき、全国の皆様の育ててくださった種が、来年の夏、福島で『希望のひまわり』、『絆のひまわり』として咲き誇ります。これもひとえに皆様のお力添えによるものと熱く御礼申し上げます。略儀ながら、皆様の益々のご健勝をお祈り申し上げ、御礼とさせていただきます。 敬具